

Sortie à Clohars-Carnoët – Vendredi 26 juillet 2019

Sous la présidence d'Yves Coativy

Organisée par Isabelle Guégan

10 h-12 h : visite de l'abbaye Saint-Maurice à Clohars-Carnoët sous la conduite de Joséphine Rouillard, docteur en histoire et archéologie. Madame Rouillard nous fera visiter les différents éléments conservés de l'abbaye cistercienne (salle capitulaire, logis de l'abbé, vestiges de l'abbatiale) et nous fera part des découvertes archéologiques récentes qui permettent de mieux connaître l'histoire de Saint-Maurice.

12 h 30-14 h 30 : repas à l'auberge de Toulfoën à Quimperlé

14 h 30-16h : visite de la chapelle saint Philibert sous la conduite de Cécile Berthelot, guide conférencière ville d'art et d'histoire : chapelle du XVI^e siècle de style gothique flamboyant avec son cimetière, calvaire et fontaine

16 h 30 : forêt de Carnoët

Visite sous la conduite d'Yves Coativy des ruines du château de Carnoët, hantées par la mémoire de Conomor, la Barbe Bleue de basse-Bretagne, et résidence ducale du XIII^e siècle.

Les aspects pratiques de la sortie seront diffusés sans tarder.